

Colegios de Quillota logran clasificar a finales provinciales básquetbol y voleibol por Juegos Escolares 2024

Una vez que los estudiantes de la ciudad de Quillota regresaron a clases luego de sus merecidas vacaciones, desde el Ministerio del Deporte Región de Valparaíso retomaron competencias válidas por Juegos Deportivos Escolares, en este caso con la disputa de la etapa provincial de básquetbol y voleibol, cotejos que se han desarrollado en el Gimnasio Municipal Alcalde Pablo Gac Espinoza y Gimnasio del Colegio Juan Pablo II respectivamente, donde los representantes de nuestra comuna han cumplido una gran actuación, logrando en la mayoría de las competencias avanzar a la gran final, ratificando así el gran rendimiento que han mostrado durante las últimas temporadas.

Todo se inició en el tradicional Gimnasio Municipal Alcalde Pablo Gac Espinoza de la Población Corvi, donde se disputaron las semifinales del básquetbol, con un gran dominio por parte de los dueños de casa, partiendo con la categoría damas sub 14 del Colegio San Pedro Nolasco, quienes vencieron a su similar del Colegio El Melón, a lo que se sumó la victoria del Instituto Rafael Ariztía en varones sub 14 frente a La Calera, avanzando así a la gran final provincial. Por su parte, en la serie juvenil, las mujeres del Instituto Rafael Ariztía clasificaron directamente a la final, mientras que, entre los hombres, Colegio Diego Echeverría derrotó al Colegio Apumanque de La Calera.

Anuncio Patrocinado

Por su parte, en el Gimnasio del Colegio Juan Pablo II de Nogales, se disputó la primera ronda del voleibol por los Juegos Deportivos Escolares, recinto en que una de las grandes sorpresas fue la derrota del Instituto Rafael Ariztía ante su similar de La Calera, quienes se terminaron imponiendo por dos sets a uno. Tras esta caída, se disputó la serie de varones, instancia en donde el Colegio Diego Echeverría no dejó pasar la posibilidad de llegar una vez más a la definición por el título, mismo resultado que luego repitió el Colegio Nuestra Señora del Huerto, que una vez más sigue avanzando en su búsqueda de poder alcanzar un inédito tricampeonato, llegando así al regional.

Luego de estas jornadas deportivas de grandes emociones, tanto para los jugadores como el público que llegó a observar estos duelos, el Ministerio del Deporte de la Región de Valparaíso ya programó las finales provinciales que definirán a los colegios que participarán en la fase regional, iniciando en Nogales este viernes 19 de julio en el Colegio Juan Pablo II, mientras que en el caso del baloncesto, las definiciones de los campeones se realizarán en el Gimnasio Municipal Alcalde Pablo Gac Espinoza, recordando que el jueves 18 de julio se desarrollará ajedrez en el salón seminario del Estadio Municipal Lucio Fariña Fernández, con los mejores jugadores de nuestra zona.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



Conversemos
por WhatsApp



Colegios de Quillota logran clasificar a finales provinciales
básquetbol y voleibol por Juegos Escolares 2024



y tú, ¿qué opinas?